

Seniorenarbeit zahlt sich aus



Die Seniorenansprechpartner der Gemeinde Gottfrieding mit Bürgermeister Gerald Rost (rechts).

Gottfrieding. (ido) Zur Frühjahrssitzung kamen die Seniorenansprechpartner der Gemeinde auf Wunsch der Beauftragten zusammen. Nach der Begrüßung durch Bürgermeister Rost und Charlotte Dowrtiel freuten sich alle, in ihrem Kreis Anna Englmeier als weitere Mitarbeiterin begrüßen zu dürfen. Sie half schon länger beim Austragen von Infos für die neuen Mitbürger, die ins Rentenalter gekommen sind, bei der Weitergabe von Infos, bei Fahrten mit Fahrgemeinschaften und vielem mehr. Die Aufgaben dieses Kreises werden immer mehr, wobei festgestellt werden muss, dass die geselligen Veranstaltungen gut angenommen werden und die Senioren immer wertvolle Informationen mitbekommen. Viele Programmpunkte waren abzuarbeiten, die Termine für bewährte und neue Veranstaltungen festzulegen und

natürlich auch die Inhalte. Jede Veranstaltung muss sorgfältig vorbereitet werden, um den Senioren das Sicherheitsgefühl zu vermitteln, gut betreut zu sein. Die Ansprechpartner hatten doch einiges zu erzählen aus den Kontakten mit ihrem Umfeld, mit der Bitte, sich an sie zu wenden, wenn es Fragen, Probleme oder auch mal nur etwas mitzuteilen gibt. So können sich die Senioren schon auf den kommenden Donnerstag freuen, wo es heißt: Erinnerungen aus den Bildern der letzten Jahre miteinander auf der Leinwand ansehen, und Tischspiele machen. Franz und Wolfgang haben viel Bildmaterial gesammelt und auch Spiele der Ansprechpartner stehen zu Verfügung, können aber auch mitgebracht werden. Kaffee und Kuchen wird nicht fehlen. Auch werden die Veranstaltungen für das restliche Jahr vorgestellt.